

21. APRIL 2000 | FORMAT

KEINE BEZIEHUNG

Der Sozialforscher Prof. Bernd Marin wurde fälschlicherweise verdächtigt, auf der Gehaltsliste des Sozialministeriums zu stehen (FORMAT 12 | 00)

■ In einem Bericht, der in FORMAT 12/00 erschienen ist, wurde die Vermutung geäußert, daß zwischen Herrn Professor Dr. Marin und dem Bundesministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales eine dienstrechtliche Beziehung bestand. Da geklärt wurde, daß eine vertragliche Beziehung zwischen Professor Dr. Marin und dem Bundesministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales in ►

► dieser Form nicht gegeben ist, gibt es keinerlei Veranlassung, an der wissenschaftlichen Unabhängigkeit von Professor Dr. Marin zu zweifeln.

**DR. GOTTFRIED
FEURSTEIN**

Abgeordneter zum Nationalrat